

Cette nouvelle espèce ne peut être confondue avec le *P. Asiaticus*, Faldsc. Faune Tran. III, 263, qui vient de la Perse. Ce dernier, dont il n'existe qu'une ♀, que M. le comte de Mniszech m'a obligeamment communiquée, ressemble à la ♀ du *coriarius*, mais offre sur les élytres des côtes distinctes, assez fortement prononcées à la base, et l'angle postérieur du corselet est formé par un angle saillant, très arrondi; l'épine suturale manque.

POGONOCHERUS DECORATUS.

Oblongo-elongatus, fere parallelus, dense cinereo pubescens pilis nigris sparsim erectis; antennis corpore paulo longioribus, intus parce pilosis, articulis fuscis basi rufo griseis; prothorace subquadrato, lateribus medio spina brevi armatis; medio carinula longitudinali brevi, et utrinque altera transversali brevior; elytris elongatis, ad scutellum leviter infuscatis; utrinque vitta nigricante, ab humeris incipiente, ante medium dorsum versus angulata et postice producta; elytris apice separatim rotundatis. — Long. 6 mill.

Oblong, un peu allongé, d'un brun-noir, mais recouvert d'une pubescence assez forte et serrée, d'un cendré un peu roussâtre. Tête noirâtre en avant, sillonnée longitudinalement; palpes d'un brun-noir; antennes un peu plus longues que le corps, garnies, en dedans, de poils raides, écartés; articles d'un brun-noir, avec la base d'un rougeâtre clair. Corselet pas plus large que la tête, au bord antérieur, un peu rétréci à la base, très peu élargi au milieu, formant une petite pointe de chaque côté; au milieu, une ligne longitudinale lisse, élevée, et, de chaque côté, une petite élévation lisse, mal déterminée en avant; ponctuation assez forte en avant, très fine en arrière. Ecusson court, d'un

brun-noir velouté, avec une ligne pâle au milieu. Elytres longues, presque parallèles, se rétrécissant un peu à l'extrémité; deux fois aussi larges que la base du corselet; un peu relevées et rugueuses autour de l'écusson, et un peu enfumées sur le même espace; de chaque côté, une bande d'un brun-noir velouté, commençant au-dessous de l'épaule, longeant le bord externe, presque jusqu'au milieu, puis remontant obliquement sur le disque, se prolongeant en arrière, aux deux tiers ou trois quarts postérieurs; cette partie dorsale un peu dénudée et laissant voir des gros points disposés en ligne, que la pubescence recouvre presque complètement sur le reste de l'élytre: cette même portion est ornée de deux petites touffes de poils noirs veloutés: le reste de l'élytre est un peu piqueté de brunâtre et la teinte de la partie scutellaire descend jusqu'au milieu en se fondant sur chacune, une côte assez visible allant de l'épaule presque à l'extrémité, une autre interne très courte; extrémité arrondie à chaque élytre, ce qui forme un angle obtus, rentrant à l'extrémité de la suture. Cuisses épaisses, d'un brun-noir, parsemé de poils gris; jambes annelées de brun-noir et de rougeâtre clair; tarsi d'un brun-noir. — Hautes-Pyrénées, près Caunterets. Trouvée par M. Delarouzée, qui a pris deux individus sur des pins, au pont d'Espagne.

Cette jolie espèce est facile à reconnaître; elle paraît se rapprocher du *P. scutellaris* Muls., mais elle en diffère par les élytres non tronquées, l'écusson brun à ligne grise, etc.

ASTYNOMUS EDMONDI, L. Fairm. (Ann. Soc. ent. Fr. 1852, Bull. p. LXIII.)

C'est cette espèce que MM. Mulsant et Rey ont décrite
3^e Série, TOME III. 21